

lla, concejala de ías y Educación



personas que mo barco vayan su dirección”

mos decisiones sabemos que hay mucha gente detrás. A veces te equivocas y llegas a tiempo para rectificar, otras no. Pero en líneas generales me siento contenta con la gestión y, en general, no cambiaría las decisiones que he tomado. Siempre medité muchos las cosas.

M.N.- ¿Y por qué quiso abandonar la política hace poco tiempo?

R.P.- Por problemas personales y familiares. No lo decidí, lo

“Estuve a punto de abandonar la política por problemas personales”

medité. Llevaba mal la política, la familia y mi profesión. Al final decidí seguir. Era un compromiso adquirido con los ciudadanos y mi partido y pensé que era una mala jugada dejar el Ayuntamiento. Una vez pasada la crisis decidí continuar.

M.N.- ¿Y se puede defender un cargo público a cualquier precio?

R.P.- No, tienes que hacerte una escala de valores. Nunca pasaré por ciertas cosas para estar en la política porque no es la actividad más importante de mi vida.

M.N.- Pero tuvo que convencerla el alcalde para que no se fuera.

R.P.- Me convenció el cambio de situación personal. Juan Garrido me pidió que continuara y él sabía que yo hacía lo posible por seguir.

“Las divisiones crean malestar en los ciudadanos y en los militantes”

M.N.- ¿Es difícil trabajar en un equipo dividido, como lo está el grupo popular en el Ayuntamiento?

R.P.- Es incómodo porque es triste que personas que viajan en el mismo barco vayan cada una por su dirección. Las divisiones crean malestar en los políticos, en los militantes y en los ciudadanos, porque se habla más de las diferencias que de la gestión. Pero debo decirle que se exagera sobre ello y muchas veces se sacan las cosas de contexto y se deforma la realidad para perjudicar al grupo sin que exista el problema en tan elevado grado. De todas formas, en todos los grupos hay diferencias, y a veces son enriquecedoras.

M.N.- ¿Qué asignatura tiene pendiente en su concejalía?

R.P.- Mejorar la gestión de las concejalías bajo mi responsabilidad. Los objetivos que me planteé los he conseguido, pero hay que entregarse diariamente